
2023-2024 年度国際ロータリー第 2820 地区   2023 年 6月 18日開催 

会員基盤向上セミナーアンケート集計結果 

有効回答件数 45 件  参加人数 126 名（事前確認人数） 回答率 35.7％ 



８．上記のその他の方は、どのように感じたかご記入ください。2 件の回答

真摯に幹事を勉めていきたいです。

懇親会の充実をはかり退会防止をする

10．会員増強・維持について、その他に☑された方、また、ご意見をお聞かせください。2 件の回答

企業、友人知人、JC 
女性会員が退会後、女性会員を皆で考えるつもりですが、現実は…? 



12．その他、ロータリー賞についての率直なご感想をお聞かせください。6 件の回答

説明が分かりにくい

特にありません

入力フォームが難しいです

大髙ガバナーノミニーが仰るようにロータリー賞の取得自体が目的にならないようにしたい。

目標に向かって会員一丸となって頑張ります。

会員の活動が大切であり、各々が充実し満足することができれば、特にロータリー賞についてはあまり意味がないよう

に思います。

14．その他、基調講演についての率直なご感想をお聞かせください。8 件の回答

良かった

インクルージョンの持つ意味をあらためてかんかえさせられました。会員増強は、ためになる、そして、すべての会員が

育ちあえるようにしていきたい。

素敵な雰囲気を持ってる方でした

様々な視点の話で勉強になりました



非常に勉強になりました

ロータリ－の色々な会員を知り、驚きました。基本なのですが、ロータリ－の核心部分の話が聞けてたいへん良かっ

た。

大変ためになりました。

世界の中でロータリークラブの動きが理解できました。

15．開催場所、時間、運営についてご意見などございましたら、お聞かせください。17 件の回答

良かった

満足です。

コロナ禍でリモートでの設営が出来るようになったにも関わらず、それをプラスに利用していない。会員拡大したいなら

ば多様性は必須と考えます。リモート併設を切に願います。

特にありません。

遠方から来てますので、午後からの開始が、助かりました。

レジュメが小さくみえませんでした。1 枚に 2 ページにできたら、よかったと思います。

高速インターからのアクセスが不便

スクリーンは小さいものを左右より、大きいものをセンターの方が伝わりやすいかと

良かった

現在のクラブの状況を鑑みて、会員みんなが楽しく集いたいと思えるクラブにしていきたい。

ありがとうございました

運営ご苦労様でした。


